

般質問

個人質問



冒議會面藤

せで決まつていた。独法化が
出発点にあつた。成東病院の
役割が大きく転換した(山武
市以外は病院から離脱)のは
つい先頃で、その議論がない
のは当然。

とおりにやつていると、独法化だけではすまない。数年後には民間に売り払うか、診療所化か、あるいは廃院ということになりかねないので。

別・選別を前提にした能力主義や成果主義が導入される。職員間の協同・協調を重視する病院業務に悪影響をおよぼすのでは。

そのために独法化は最低限やらなければならぬと思つて
いる。

般質問

別・選別を前提にした能力主義や成果主義が導入される。職員間の協同・協調を重視する病院業務に悪影響をおよぼすのでは。

そのために独法化は最低限やらなければならないと思つて
いる。

抑制、医師数抑制)のなかで地域医療をとりまく状況が好転することはあり得ない。独法化の先の民間譲渡の可能性も否定できない。独法化ですべてがうまくいくとは考え

間5億円前後だと考えて
いる。経営を効率化しなければ市民の納得を得られない。

●成東病院の独立行政法人化について

Q なぜ、経営形態として、独立行政法人を選択した

市長 経営診断を長氏に

依頼し独立化が適当との提案があつた。地域医療を確

提案があった。地域医療を確保するため、一定の公立病院の性格を残すため、國の方針もふまえ判断した。

財政面や経営形態の議論ばかりが先行している

が、成東病院が今後はたすべき役割と機能を議論の出発点にすべきでは。

A 市長 経営診断結果の尊
重が関係首長の申し合わ

Q 国は病院つぶし政策をすすめている。国の言う

Q 独法化すれば、病院職員の人事・給与制度に差

支えていく自信はあまりない。

の判断はできないと理解して
いる。

國保成東病院